
Отчет о работе Управляющего совета МКОУ «СОШ №18» п. Фазанный 
за 2022-2023 учебный год

Управляющий совет МКОУ «СОШ №18» п. Фазанный в 2022-2023 учебном 
году осуществлял свою деятельность совместно со школьным сообществом и 
принимал решения, входящие в его компетенцию в соответствии с Уставом 
школы и Положением об Управляющем совете.

Заседания Управляющего совета проводились регулярно, в 
соответствии с планом работы на учебный год. Они проходили при 
необходимом кворуме, явка членов Управляющего совета на заседания была 
высокой, работа членов Совета - активной.

В 2022-2023 учебном году проведено 5 заседаний Управляющего 
совета (4 по плану, 1 вне плана).
Основная цель деятельности: осуществление общественно-государственного 
управления школой.
Основные задачи: содействие созданию оптимальных условий для 
организации образовательного процесса; успешная реализация Программы 
развития школы; принятие участия в деятельности школы по вопросам 
повышения качества образования; участие в оценке качества и 
результативности труда работников школы; информирование родителей и 
общественности о работе учреждения, Управляющего совета, в том числе 
через школьный сайт.

В начале учебного года УС составил план работы на текущий учебный 
год таким образом, чтобы в полном объеме охватить ключевые направления 
деятельности школы.
В соответствии с планом работы Управляющего совета в течение года 
обсуждались следующие вопросы:
-контроль решений Управляющего совета
-согласование локальных актов, программ
-профилактическая работа в школе
-оснащение школьной библиотеки, обеспеченность обучающихся учебными 
пособиями.
- организация горячего питания
- перспективы развития материально-технической базы школы. 
Обеспеченность учебных кабинетов мебелью, комплектации, согласно 
нормативам СанПиН, ее сохранности.
-организация дополнительного образования в МКОУ «СОШ №18» п. 
Фазанный



- организация конкурсов, олимпиад и научно-исследовательской работы с 
обучающимися.
- соблюдение охраны труда и техники безопасности, санитарно - 
гигиенических правил в классах.
-организация каникулярной занятости детей и подростков.
По итогам проведенных плановых заседаний Управляющим Советом были 
рассмотрены стратегические вопросы по актуальным направлениям 
деятельности школы, приняты решения по оптимизации процессов 
управления образовательными системами.
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